

Une soixantaine de personnes ont répondu présent à la fête de départ de Delphine & Adrien. Le méchoui était succulent mais si les yeux étaient humides, ce n'était pas seulement à cause des épices...

Ci-dessous figurent respectivement :

- Joke, en train de plonger la main dans l'eau glacée du "frigo burkinabè" (une barrique métallique remplie d'eau et d'une dizaine de barres de glace à 750 cfa/pièce, dans laquelle on plonge les boissons quelques heures avant la fête. *Très efficace !*)
- Delphine, dans une tenue burkinabè, apportant le quatre-quarts maison
- Adrien, le maître de cérémonie
- Pauline, trônant sur le mouton avant qu'il ne se transforme en méchoui

{gallery}lau-marc/200910/delph-adrien{/gallery}